



Début de la visite de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille à l'Église orthodoxe de Grèce



Le 1^{er} juin 2013, à l'invitation de Sa Béatitude l'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce et celle du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Grèce, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie est arrivé en Grèce.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe est accompagné du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, de V. Legoïda, président du Département synodal d'information, de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, de l'archidiacre Vladimir Nazarkine et de M. Kouksov, directeur du secrétariat privé de

Sa Sainteté.

L'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce, le métropolite Procope de **Philippes, Néapolis et Thassos**, président de la Commission synodale aux relations interorthodoxes et interchrétiennes, de nombreux hiérarques de l'Église grecque, le vice-ministre des Affaires étrangères de Grèce Konstantinos Tsiaras, l'ambassadeur de la Fédération de Russie en République grecque V. Tchkhikvichvili attendaient Sa Sainteté à l'aéroport d'Athènes.

A son arrivée dans la capitale grecque, s'entretenant avec les représentants des médias russes et grecs, le Primat de l'Église russe a dit :

« Venir en Grèce me met toujours de bonne humeur. Je marche sur la terre d'un pays orthodoxe ami, avec lequel la Russie et tous les pays de la Sainte Russie sont liés par les liens les plus étroits depuis un millénaire. C'est de là que venaient ceux dont nous avons récemment fêté la mémoire, les saints égaux aux apôtres Cyrille et Méthode, les inventeurs de notre écriture. La Grèce a joué un rôle très important dans la christianisation de la Russie, et par la suite la Russie a joué un rôle très important dans la libération de la Grèce.

Nous sommes unis par des liens spirituels et culturels, nous sommes liés par une lutte commune pour la liberté et l'indépendance du peuple grec. Beaucoup de choses nous lient aujourd'hui encore. C'est un peuple amical, et c'est avec joie que je pose le pied sur ce sol ».

Ensuite, le Patriarche Cyrille et l'archevêque Hiéronyme se sont dirigés vers l'église Saint-Denis-l'Aréopagite.

Dimanche, les Primats des deux Églises célébreront la Divine liturgie à l'église Saint-Pantéléimon d'Athènes. Après l'office, le Patriarche Cyrille visitera l'église de la Sainte-Trinité et le chantier de l'église de la Mère de Dieu « Panaguia Soumela », actuellement en construction et destinée à la communauté russophone d'Athènes, à laquelle le Patriarche Cyrille remettra des reliques de saint Séraphim de Sarov.

Ensuite, le Patriarche visitera l'organisation caritative de l'archevêché d'Athènes.